



# け や き

令和5年5月1日

## 心温まる「1年生を迎える会」！

校長 伊藤 克宏

4月25日（火）に「1年生を迎える会」を行いました。6年生が、企画運営をしました。「入学おめでとう。入学してくれてありがとう！」「南っ子の仲間入りだよ。一緒に楽しく遊ぼうね！」「困ったら何でも聞いてね！」

どの学年からも温かな言葉がかけられました。1年生の仲間入りをとても楽しみにしていたことが伝わってきました。

2年生からは、校歌の紹介がありました。

3年生からは、安全に気をつけて登校する呼びかけがありました

4年生からは、「あいさつ運動」を一緒にがんばろうという声かけられました。

5年生からは、楽しく南っ子活動に取り組む様子の紹介がありました。

6年生からは、王冠のプレゼントがありました。

1年生に学校生活を知ってもらうために各学年からメッセージ（出し物）の発表がありました。4月が、スタートした時から準備を進めてきた6年生。アイディア・工夫を出し合い、自主的、創造的に取り組む姿からは、頼もしさを感じました。

これから南っ子活動（たてわり班活動）を通して全校が、仲良しになっていく様子が見られることを楽しみにしています。



## 健康管理をお願いします！

ゴールデンウィークが、終わると運動会まで3週間となります。5月は、4月と比べ気温が高くなり紫外線も強くなります。子供たちの体も暑さに慣れていない状況で運動会に向けての練習が始まります。熱中症への予防対策を意識した学校生活を進めていきます。体調を崩すとなかなか回復するまでに時間がかかるのもこの時期の特徴です。御家庭においても「睡眠」「食事」などの健康管理への御協力をお願いいたします。

## 南っ子運動会に向けて！

5月27日（土）に予定しています南っ子運動会に向けて練習が始まりました。今年は、熱中症への予防をしながら全校で行う予定です。全学年が、「団体競技」「全員リレー」「団体演技」の練習を進めていきます。目標を設定して努力する姿を認め励ますことで達成感を味わう運動会にしていきたいです。お互いの学年の良さを感じながら競い合う運動会になることを期待しています。御家庭でも励ましの声かけをする等ご支援をよろしくをお願いします。

